

PTAだより NO.1

令和5年5月吉日
鎌ヶ谷市立東部小学校
PTA会長 渡邊 俊介

◆令和5年度PTA定期総会（書面総会）結果のご報告

先日行われました、「令和5年度PTA定期総会（書面総会）」の議決結果をご報告いたします。承認が過半数を超えた為、『可決』となります。ご多用の中、ご協力いただきありがとうございました。

特別会計の総残高が多いとのご意見がございましたが、今後遊具の購入など、きちんと子どもたちに還元されますので、ご理解の程よろしくお願ひいたします。

◆令和5年度PTA本部 始動

PTA本部も皆さまの承認をいただき、新体制でのスタートとなります。本年度は、下記のスローガンの下、活動を行います。一年間よろしくお願ひいたします。

今年度スローガン
夢と希望で心ひとつに
～みんなで繋ごう笑顔のバトン～

校長挨拶

校長 石川 康

若葉の鮮やかな季節となりました。子供たち、先生たちは、「運動会を成功させよう」を目標に練習に、準備に一生懸命取り組んでいます。

「PTA」とは、子ども達の教育活動を充実させるための組織です。「Parent-Teacher Association」が正式名称ですが、実際には教職員（Teacher）の関わりは少なく保護者の皆様にその活動のほとんどをお願いしています。具体的には、児童の登校の見守り活動、ベルマーク、資源物回収などの学校支援をしていただいている。多くの力添え、たいへん感謝しています。

さて、学校は子供たちに向き合う時間を確保するため、教職員の健康のため、「働き方改革」をすすめています。持続可能な学校運営、「スクラップ・アンド・ビルド」の考え方をもとに、新たな取り組みを始める前には、何を削るのか、何をやめるのかを十分考えるようになっています。新たな教育が求められる中、なかなか難しいのが本音ですが…。そう考えるとPTA活動に教職員がさらなる役割を果たしていくことも難しいように思えます。

社会が大きく変わり、保護者の皆様の働き方や生活が変わってきている現在、「PTA活動」も見直しを進めていくべきだと考えています。もちろん変わらず学校教育に協力いただけることはありがたいことだと考えますが、互いが「Win Win の関係」であることが重要であり、伝統的に行ってきたことも常に見直しが必要であり、持続可能なPTA活動の在り方を模索していくべきです。会長をはじめ、PTA本部の方々も知恵を絞り、努力をしていただいている。だれもが参加しやすいPTA活動の運営に、ご理解とご協力を願っています。

令和5年度会長を拝命いたしました渡邊俊介と申します。

会員の皆さんにおかれましては、ご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。

また日頃より PTA活動にご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。

おかげさまをもちまして、本年度の役員も決まり、新体制で新年度をスタートすることができました。

コロナに関する対策も5月8日から第5類への移行も進んでおり、油断はできませんが子どもたちの学校生活も段々と制限が減ってきているところかと存じます。

PTA活動に関しても、感染の影響を考えつつ、できる範囲で子どもたちのために活動を行っていく所存です。

限りある時間の中で、子どもたちの教育環境や生活環境、交通安全を私たち大人が守っていくことができるよう、そして子どもたちが元気にのびのびと成長できる場を一つでも多く創っていけるよう頑張って参ります。

本年度も引き続き、役員また会員の皆さまの負担軽減のためのPTA活動のスリム化を進め、時代や環境に合わせながら新時代に繋がる環境に整えていきたいと考えております。

子どもたちが「元気に」「のびのびと」成長できる場を提供できるよう尽力して参りますので、本年度も何卒ご理解ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。

(子どもたちの輝かしい未来を創るために、まずは大人が「笑顔で!」「元気に!」東部小学校区を盛り上げていきましょう！

◆ボランティア活動新規メンバー募集中

なのはなおはなし会

なのはなおはなし会では

5/31(水) のびのびタイムに

おはなしの部屋で、低学年の子どもたちに、

読み聞かせの会を開きます。

今後も子どもたちに楽しんで貰えるよう

活動して参ります。

また、なのはなおはなし会ボランティアも

随時募集しておりますのでご興味のある方は

担任の先生までお申し出ください。



フルリール

フルリールではかがやき花壇の手入れを中心に活動しています。四季折々の花を楽しめるような環境作りに努めています。植え替え作業や夏休みの水やりを予定しています。ぜひご参加お待ちしています。



◆厚生部より

次回の有価物回収日は、5月22日(月)です。ご協力お願い致します。